

## 教育問題

# 問 学力テスト調査結果取り扱いは 答 序列化につながらない配慮が必要



田中榮一議員

## 【学習状況調査結果】

問

文部科学省から平成21年度の調査結果がこのほど公表されました。調査についての考えは。

答

文部科学省から平成21年度の調査結果がこのほど公表されました。調査についての考えは。



新型インフルエンザに負けない体力づくり（村陸上競技大会）

し、この調査が序列化や過度な競争につながらないよう配慮も必要と考えます。

## 問

文科省が示している当該市町村における学校全体の結果公表については、それぞれの判断にゆだねられています。村民に対して広報などでの開示、今後の取り組みは。

## 答

教育委員会、学校共に数値の公表は行わず、平均正答率について県全体との比較をまとめ、同程度・やや上回るといった表現で小中学校保護者には説明することとしています。今後の対応は、

現在、学校ごとに調査結果を分析し、課題と今後の学習面や、家庭での生活指導又、改善策について検討し報告していただくなっています。

## 問

学校での対応

最近、都市部での感染者が拡大し、観光の街として、子どもたちへの感染が心配されますが、

全国的な義務教育の機会均等とその水準維持の観点から、国・都道府県・市町村・学校とそれぞれの立場で、児童生徒の学力や学習状況をきめ細かく把握・分析することにより、成果と課題の検証を行い、今後の教育への取り組みに反映していくことを目的としています。その目的からして意義のある調査であると考えています。しか

把握にも努めているところであります。子どもたちや家族への感染が確認された場合の家庭から学校、学校から教育委員会への速やかな報告と迅速な対応を図ることとしています。

## 問

8月県教育委員会から、流行を踏まえた当面の臨時休校等の目安が示されました。教育委員会ではこの指針に添つて

対応することとし、各学校においては、学校及び家庭内の対応についてマニュアル化し、保護者に周知しています。8月県教育委員会から、流行を踏まえた当面の臨時休校等の目安が示されました。教育委員会ではこの指針に添つて

対応することとし、各学校においては、学校及び家庭内の対応についてマニュアル化し、保護者に周知しています。8月県教育委員会から、流行を踏まえた当面の臨時休校等の目安が示されました。教育委員会ではこの指針に添つて

## 問

学校級閉鎖や休校になつた場合の家庭での

子どもへの対応策は。

学校では、外出の自習の進め方など生活のポイントとなる資料を作成します。

保護者に対しては、家庭内の接触を避け極力個室での静養をし、拡大防止に努めるようお願いしています。

## 長 教育

健康観察を詳細に行うと共に、家族の状況